



EISENACH

die WARTBURGSTADT



Stadtverwaltung · Postfach 1462 · 99804 Eisenach

Frau Heike Bahn-Schultz
FDP-Stadtratsfraktion

Ihre Zeichen

Ihre Nachricht vom

Datei, unsere Nachricht vom

Datum
12.08.2010

Beantwortung der Anfrage AF-0109/2010

Sehr geehrte Frau Bahn-Schultz,

ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt:

Die Bereitstellung von Tütenspendern zur Beseitigung von Hundekot an dezentralen Orten in Eisenach ist in Anbetracht der derzeitigen Haushaltssituation aus finanziellen Gründen nicht möglich. Hinzu käme ein nicht unerheblicher personeller und auch finanzieller Aufwand der regelmäßigen Kontrolle und Wiederbestückung sowie der Reparatur bei Beschädigungen, welcher, da es sich bei einer Aufstellung dieser Spender um eine freiwillige Leistung der Stadt Eisenach handeln würde, ebenfalls nicht erbracht werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Matthias Doht
Oberbürgermeister